
- che una città a vocazione turistica se vuole essere tale, oltre al decoro e a una minuziosa pulizia
/ dell'ambiente deve offrire una viabilità scorrevole e con maggiore sicurezza;

CHIEDE;

- alsindaco e all'Assessore di competenza se sono a conoscenza della situazione sopra illustrata,
quali sono Ie strade dove ormai in molti casi il degrado è entrato negli strati profondi della

pavinrentazione e gli interventi di rifacimento strutturale non sono più rinviabili;

- se è stata quantificata la spesa necessaria per un intervento radicale come sopra evidenziato
e a quanto ammonterebbe;

- se esiste un censimento delle strade ex rurali mai asfaltate che insistono sul territorio
comunale tra cui quelle sopra citate e se sono state attivate Ie procedure necessarie per

asfaltarle;

- se sono stati stanziati fondi per la riqualificazione delle strade comunali ex Ente Maremma e
in quale misura, quali sono gli interventi previsti e dove;

-se sono state attivate richieste di fondi regionali ad hoc provenienti anche dal PSR fPiano di

Sviluppo Rurale) e dal PNRR fPiano nazionale di Ripresa e Resilienza).
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